

E 42-NR/XXI. GP

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 22. November 2000

betreffend Auslandsdienst und allfällige Ausgliederung
der Verwaltungsangelegenheiten des Zivildienstes

sowie

Zuweisung von Zivildienern an die Länder im Bereich des
Katastrophenschutzes

1. Der Bundesminister für Inneres wird ersucht, bis spätestens Juni 2004 einen Bericht über die Auswirkungen und Erfahrungen im Zusammenhang mit der Vereinslösung betreffend den Auslandsdienst und der allfälligen Ausgliederung von Verwaltungsangelegenheiten des Zivildienstes durch Beauftragung eines Unternehmens vorzulegen.
2. Der Bundesminister für Inneres und der Bundesminister für Landesverteidigung werden ersucht, Gespräche hinsichtlich der verstärkten Wahrnehmung der Aufgaben im Rahmen des Katastrophenschutzes durch die Länder mit diesen zu führen, damit der Bund in geeigneter Form – insbesondere durch Zuweisung von Zivildienern an die Länder – diese im Bereich des Katastrophenschutzes unterstützen kann.